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2015年 3月3日（火）  第1240回　通常例会 理事会  於：高幡不動尊客殿
■司　　会　クラブ広報委員会
　　　　　　河野和正委員長
■開会点鐘　会長　渡邉良勝
■君が代 奉仕の理想 今月の歌「春の小川」
　ソングリーダー　本田　誠会員
■親睦委員会　ニコニコ報告　星野幸夫副委員長
■出席委員会　出席報告　　　馬場弘融副委員長
■会長報告　会長　渡邉良勝　
1.地区大会出席ご苦労さまでした。今回の参加は以
前話したように次年度の勉強の為でもありました。
皆さん各々が感じた問題点等次回に活かしましょ
う。3/17は今回の地区大会を踏まえて次年度の地
区大会馬場実行委員長の卓話です。
2.2/21（土）日野ライオンズクラブ創立50周年式典
に出席しました。（日野RCは来年50周年）
3.濱田宣郎会員に地区からの長寿のお祝品贈呈

4.地区大会で上期財団寄附3部門目標達成クラブと
して表彰され賞状をいただきました。

■幹事報告　幹事　朝倉邦雄
1.例会前理事会が開催されました。協議決議事項は
次の通りです。
a.3/11（水）日野RCと合同献血例会　9：30集合、
出席者に昼食代支給
b.「スプリングフェスタひの」29日のチャリティコー
ヒーは事務所・公園に8：30集合、テントは中央公園
のステージ脇。赤ジャンパー着用。雨天中止は8時に
連絡あり。
c.日野RCとの合同例会4/1・5/20とも日野RC担
当。例会登録は時間は未定だが夕方。5/20の卓話
講師講演料50,000円は1/2とする。
d.来年の韓国国際大会は、水野年度でもあり多くの

会員に参加してもらいたいので、旅費として毎月
10,000円積立てをする。
e.来年度地区大会については.今年の大会で得た経
験を活かしたいが、会場も異なるし会場ガイドの配
置は参考にならない。大会参加者はSAAの襷着用
してる係は、全てを分かっているとの思いから、いろ
いろの質問が寄せられので準備が必要。移動例会
で会場に赴いて見学したい。
f.飯田事務局員より退職給与引当金320万円の仮払
いの依頼があり、向う64ヶ月に渡り返済してもらう
事で承認。
2.東京西RCより記念式典の案内が届いてます.
3.3/17新選組まつり.実行委員会が開催されます。
4.八王子北RCより「ふれあいフェスティバル」の案
内が届いてます。
5.3/4の日野消防少年団の技能発表会の案内が届
いてます。
6.米山記念館より寄附の礼状が届いてます。
7.水野ガバナー公式訪問日程は7月22日です。
8.八王子北RCから記念式典の案内が届いてます。
9.地区大会の礼状が届いてます。
10.バギオだよりが届いてます。

■委員会報告
●社会奉仕委員会　本田　誠委員長　
5/9～10「第18回新選組まつり」が開かれます、協
賛金の依頼が来ています。ご協力をお願いします。
●プログラム委員会　　小髙俊明委員長
地区の「ガバナー月信・IT・年次報告委員会」に出向
いてますが、今日MBに前年度の年次報告書が入って
いたと思います。前年度の年間の活動経過・クラブの
関連記事が掲載されています。目を通して下さい。
●親睦委員会　藤野親睦委員長
月例記念品の贈呈
●クラブ広報委員会　河野和正委員長
「ロータリーの友」2月号に坂本ガバナーが寄せられ
た記事が掲載されています。ご一読下さい。
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■卓話「趣味の話」　　会長　渡邉良勝
お持ちいただいた資料を用い、絵画鑑
賞、音楽の趣味について、大変興味深
い話をされた。最初にマーラー、ヘンデ
ルの楽譜が掲載された本を紹介され、卓
話のBGMとしてテープで音楽を流してもらいま
した。交響曲の大家と呼ばれるマーラーについ
て詳しく話され、「音楽の母」とも呼ばれるヘン
デルは劇場用の音楽で力で発揮、オラトリオ
《メサイア》は、曲中に有名な《ハレルヤコーラ
ス》を含み今日でも有名である事、ベ－トーべン
の第9でも有名だがと紹介された。ハレルヤ
コーラスでなぜ立ち上がるかも、皇帝がその素
晴らしさをたたえるために立ち上がったところ
から来ています。とその成り立ちを紹介。その後
スペインの画家ベラススケスについて、資料の絵
を見ながら描写の鋭さと画面の構成等をきめ
細やかに紹介していただきました。美術館で鑑
賞する時も画家の特性・構図等を考えて観ると
すぐに2時間3時間が経過してしまいます。かっ
ては楽団には指揮者はいなかった事。バイオリ
ンの寿命、1600年後半から1700年前半のスト
ラディバリウスは今使用するのが最高音色を出
す。楽器の分類、オーケストラ団員の配置も決ま
りがなく指揮者の裁量に寄る事等を紹介されま
した。息をあわせるとはについても、合わせるた
めには瞬時息をとめる事もゼスチャーで解説さ
れました。時間が許せばまだまだ聞きたい話が
ありましたが次回へ持ち越しの形で卓話を結ば
れました。

●謝辞　司会の河野会員より御礼の言葉がありました。
■閉会点鐘　会長　渡邉良勝

ニコニコメッセージ
渡邉良勝さん・・久しぶりのホームでの例会に卓話
　　　　をさせて頂きます。
朝倉邦雄さん・・地区大会お疲れ様でした。私は欠
　　　　席して申し訳ありません。
本田　誠さん・・初孫がこんなにかわいいとは思い
　　　　ませんでした。この男の子が元気に育って
　　　　くれる事を祈るばかりです。

濱田宣郎さん・・いよいよ弥生３月！先日は家内の誕
　　　　生日祝いの花束ありがとうございました。
小髙俊明さん・・渡邉会長、本日の卓話　楽しみで
　　　　す。どうぞよろしくお願いいたします。
馬場弘融さん・・今年の地区大会、おかげ様で盛況
　　　　のうちに終了できました。ありがとうござ
　　　　います。来年につなげましょう。
早川忠男さん・・今月のJ:COM「ねずっちの安全安
　　　　心整いました」に日野消防少年団を取り上
　　　　げて頂きました。
平　良信さん・・早いもので結婚して３２年が経過し
　　　　ます。もの持ちのいい私、女房にもあては
　　　　まります。皆さん女房には絶対に内緒にし
　　　　て下さい。
大塚洋晃さん・・今日は寒い、雪がふりそうだ！！
河野和正さん・・ガバナー研修と地区大会のお手伝
　　　　いご苦労様でした。３月に入りまだ寒いの
　　　　で体に気をつけて下さい。
志野与志野さん・久し振りの高幡不動の会場、梅の
　　　　花が美しく、何となくホッとしますね。
生沼通男さん・・①久し振り　ホームの例会　梅見頃
　　　　②花粉時期　くしゃみ鼻水　眼に涙
平吹正義さん・・３月３日は桃の節句、ひな祭りですね。
　　　　わが家では孫も大きくなり無縁となりました。
星野幸夫さん・・３月３日、今日はひなまつりの日で
　　　　す。私の孫は“ひなた”といいます。自分の
　　　　お祭りだと喜んでいます。

♦トピックス
1.2月26日イギリスウィリアム王子初来日。
2.伊豆半島の静岡県河津町の河津桜見ごろに、菜
の花の黄色と桜のピンクが競演。
3,3月2日男子テニス　錦織　圭世界ランキング4位
に。（過去にクルム伊達公子1995年に4位）
4.3月2日、2019年ラクビーW杯日本大会の開催都
市発表、岩手の釜石市他11会場。
5.3月５日サッカー日本代表新監督に前アルジェリ
ア代表監督のバビド・ハリルホジッチ氏（62）の就
任が5日内定。

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1240回 28 20 3 － 4 82.1％

28 17 7 0 4 85.7％第1238回

出席報告

※今週のメークアップ　黒川さん　水野さん　生沼さん　谷さん
※先々週の後メークアップ　なし

本日35,000円 累計889,760円
本年度目標額1,200,000円   達成率74.1％
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